

私立幼稚園の保護者への支援を拡充せよ

自由民主党議員団 大内 しんじ



①私立幼稚園の入園料の補助額は、中野区が4万5千円、近隣区では、渋谷区が8万円、杉並区が6万円である。入園料は、平均で約10万3千円であり、補助額を見直すべきである。②私立幼稚園での預かり保育の取り組みの充実が期待されている。一時預かりに関する補助の増額を検討しては。③都は、「多様な他者との関わり」の創出事業」を令和5年度に開始している。近隣区では、杉並区、板橋区が活用して、未就園児の定期的な預かり保育を実施している。中野区でも実施してはどうか。

なかの東北絆まつりを問う

①能登半島地震からの復興状況について取り上げは。②パレードの交通規制の時間を少し長く取り、ゆっくり観覧できるように検討すべきでは。③警察や消防、自衛隊の活動報告の展示等を実施予定である。④交通規制に関する交通管理者との調整等、更なる方策も検討していく。

①入園料補助を増額すべきでは。②保護者負担の軽減のため、区が幼稚園に直接保育料等の補助金を支払うよう検討しては。③教材費なども特定負担補助の対象にしては。

①空き定員による減取補填を検討しては。②入園選考に当たり、兄弟姉妹の同時入園の際の加点など、更なる改善を検討しては。③病児・病後児保育のオンライン予約サービスの導入や利用手続の簡素化を検討してはどうか。

子ども・子育て世帯の貧困対策を問え

公明党議員団 白井 ひびふみ



学校給食のない長期休業日に、経済的に苦しいひとり親家庭などの十分な食事をとることが難しい、空腹を抱える子ども達へ食事や食材を届ける支援を実施すべきでは。

①(仮称)東中野駅周辺まちづくり基本方針の策定に向け、東口周辺の再開発の規模や時期の検討について、開発事業者等と主体的な連携が必要ではないか。②西口の桜並木の地域を基本方針の検討

①(仮称)東中野駅周辺まちづくり基本方針の策定に向け、東口周辺の再開発の規模や時期の検討について、開発事業者等と主体的な連携が必要ではないか。②西口の桜並木の地域を基本方針の検討

①(仮称)東中野駅周辺まちづくり基本方針の策定に向け、東口周辺の再開発の規模や時期の検討について、開発事業者等と主体的な連携が必要ではないか。②西口の桜並木の地域を基本方針の検討

①(仮称)東中野駅周辺まちづくり基本方針の策定に向け、東口周辺の再開発の規模や時期の検討について、開発事業者等と主体的な連携が必要ではないか。②西口の桜並木の地域を基本方針の検討

就学を見据えた児童発達支援を

立憲国民ネット・無所属議員団 間 ひとみ



①わかりやすい児童発達支援のガイドブックを作成するとともに、通所受給者証の申請プロセスを簡素化しては。②区有施設整備計画を改定する中で、3つ目の療育センターの設置を検討すべきでは。

私立保育園と保護者支援を拡充せよ

①空き定員による減取補填を検討しては。②入園選考に当たり、兄弟姉妹の同時入園の際の加点など、更なる改善を検討しては。③病児・病後児保育のオンライン予約サービスの導入や利用手続の簡素化を検討してはどうか。

①入園料補助を増額すべきでは。②保護者負担の軽減のため、区が幼稚園に直接保育料等の補助金を支払うよう検討しては。③教材費なども特定負担補助の対象にしては。

①空き定員による減取補填を検討しては。②入園選考に当たり、兄弟姉妹の同時入園の際の加点など、更なる改善を検討しては。③病児・病後児保育のオンライン予約サービスの導入や利用手続の簡素化を検討してはどうか。

保幼小中連携の情報発信と快適な教育環境を問う

自由民主党議員団 山内 あきひろ



①保幼小中連携には保護者や家庭との関わりも大切だと考えるが、保護者の立場から考えると、どのような取り組みをしているのか見えない。保幼小中連携の取り組みを区が積極的に情報発信すべきではないか。②児童・生徒の健康を守り、快適な教育環境を維持するためにも、キレン検査を導入すべきではないか。

高齢者への歯科健診の実施を

人生100年時代において、健康寿命の壁ともいわれる80歳は非常に重要な節目である。他区では、80歳以上を対象とした生涯にわたっての継続的な歯科健診をすでに行っている。中野区でも、まずは80歳の歯科健診を実施すべきと考えられるが、区の見解は。

①地域猫共生推進員制度の導入から1年が経過した。推進員の方からは、書類作成が煩雑であると聞か、簡素化は可能か。②不妊去勢手術の

①地域猫共生推進員制度の導入から1年が経過した。推進員の方からは、書類作成が煩雑であると聞か、簡素化は可能か。②不妊去勢手術の

まちなかに、座って休めるベンチ設置の推進を

立憲国民ネット・無所属議員団 細野 かよこ



まちにベンチが欲しいという要望が寄せられている。既存の区道への設置は、歩道が狭く、通行スペースの確保が難しい課題がある。民有地への設置等、区道以外のベンチ設置の手法を検討すべきでは。

①地域猫共生推進員制度の導入から1年が経過した。推進員の方からは、書類作成が煩雑であると聞か、簡素化は可能か。②不妊去勢手術の

①地域猫共生推進員制度の導入から1年が経過した。推進員の方からは、書類作成が煩雑であると聞か、簡素化は可能か。②不妊去勢手術の

①地域猫共生推進員制度の導入から1年が経過した。推進員の方からは、書類作成が煩雑であると聞か、簡素化は可能か。②不妊去勢手術の

①地域猫共生推進員制度の導入から1年が経過した。推進員の方からは、書類作成が煩雑であると聞か、簡素化は可能か。②不妊去勢手術の

河川大会に参加



第62回東京河川改修促進連盟の総会及び促進大会が、8月8日、調布市グリーンホールで開催されました。中野区からは、議長をはじめとする議員代表のほか、関係職員などが参加しました。

道路大会に参加



第35回東京都道路整備事業推進大会が、10月22日、砂防会館で開催されました。中野区からは、議長をはじめとする議員代表のほか、関係職員などが参加しました。

よう適切に支援していく。協力病院は区内に13カ所あるが、現在の病院数では手術数等に対応できていないとの声もある。どう応えていくのか。

①地域猫共生推進員制度の導入から1年が経過した。推進員の方からは、書類作成が煩雑であると聞か、簡素化は可能か。②不妊去勢手術の

①地域猫共生推進員制度の導入から1年が経過した。推進員の方からは、書類作成が煩雑であると聞か、簡素化は可能か。②不妊去勢手術の

①地域猫共生推進員制度の導入から1年が経過した。推進員の方からは、書類作成が煩雑であると聞か、簡素化は可能か。②不妊去勢手術の

マチイロ
マチを好きになるアプリ
スマホやタブレットでなかの区議会だよりが読めます

(iOS用)

(Android端末未用)